Société et Culture

Justice et Droits humains

Le représentant de l'Unicef et le Synamag chez Boutamba Mbina

Christian KOUIGA

Libreville/Gabon

Le représentant résident de la zone Gabon, Sao Tome du Programme des nations unies pour l'enfance (Unicef), Jacques Boyer, est allé présenter ses civilités au nouveau ministre de la Justice en charge des Droits humains, Alexis Boutamba

LORS de cette rencontre, il a échangé avec son hôte sur des questions ayant trait aux droits de l'enfant dont la Journée mondiale a d'ailleurs été célébrée hier. A l'occasion des manifestations commémoratives, à Libreville, le 29 novembre prochain, des campagnes de vulgarisation auront lieu à l'école publique de Nzeng-Ayong, en collabo-



Le ministre Boutamba, lors de la réunion avec le représentant de l'Unicef au Gabon, Jacques Boyer.

ration avec l'organisme onusien.

Lors de leur échange, Jacques Boyer a parlé des droits des enfants au Gabon. A cet effet, il a félicité le gouvernement gabonais pour les vastes réformes engagées, notamment dans le secteur social. Il a salué le plaidoyer mené au niveau législatif, avec des textes visant à mieux protéger l'enfant et ses droits. Il note aussi, avec satisfaction, le renforcement des capacités des acteurs dans tous les domaines du programme Gabon-Unicef $201\overline{2}$ -2016. Ce programme contribue, de manière positive, à l'ac-

célération de l'atteinte des Objectifs du millénaire pour le développement (OMD) et à la réalisation des politiques et priorités nationales en matière de la survie de l'enfant et de la lutte contre les inégalités à lui faites et son exclusion dans la société. Ledit programme avait été mis en place pour encourager un meilleur équilibre entre les indicateurs économiques et les indicateurs sociaux. Histoire de rehausser la place de l'enfant dans l'agenda de développement national. Dans cette optique, a-t-on

appris, l'Etat gabonais et l'Unicef avaient convenu, dans les termes de leur partenariat agissant, de se concentrer sur les inter-

Le ministre de la Justice, lors de la réunion avec le

bureau du Synamag

ventions les plus porteuses. Notamment celles qui ont un impact réel sur les enfants.

Au demeurant, le représentant de l'Unicef a émis le vœu de voir de nouveaux curricula sur les droits de l'enfant se mêler à d'autres déjà dispensés à l'École nationale de la magistrature du Gabon.

Avec le bureau directeur du Syndicat national des magistrats du Gabon (Synamag), il était question de faire un état des lieux de leurs revendications, en terme d'avancées, deux semaines après la première rencontre au cours de laquelle le président actif dudit syndicat, Germain Nguema Ella, avait présenté au nouveau garde des Sceaux les six points de revendications contenus dans son cahier.

Constatant que les lignes bougent peu à peu, le Synamag a salué le dynamisme du ministre Boutamba Mbina, et l'encourage à poursuivre sur cette lancée. Il a aussi pris l'engagement de discuter avec sa base. Histoire d'accorder encore le bénéfice du doute à leur tutelle.

Le Synamag rappelle, néanmoins, que sa menace de grève reste d'actualité au cas où le gouvernement dormirait encore sur ses lauriers, comme si de rien n'était, a prévenu son président.

Troisième commission budgétaire de l'Église évangélique du Gabon

Le budget annuel arrêté à 296 millions 802 mille FCFA



Le président de l'EEG, Jean-Jacques Ndong Ekouaghe (c), a supervisé ces assises budgétaires...

F.B.E.M

Libreville/Gabon

"LES projets de l'homme diligent ne mènent qu'à l'abondance, mais celui qui agit avec précipitation n'arrive qu'à la disette". C'est conformément à cette parole du livre des Proverbes, dans la Bible, que l'Église évangélique du Gabon (EEG) a tenu sa commission budgétaire de l'année 2016-2017, les vendredi et samedi derniers, à la mission évangélique de Ba-

Sont répertoriées au cours de cette commission, les recettes et les dépenses. Laquelle a enregistré la participation des membres du Conseil national de l'EEG, dont le président Jean-Jacques pasteur, Ndong Ekouaghe, ainsi que des responsables des œuvres (mouvements chrétiens, direction nationale de l'Enseignement privé protestant, etc.).

Le budget annuel de l'EEG pour l'année 2016-2017 a



... en présence des commissaires venus de toutes les régions synodales.

ainsi été arrêté et fixé à la somme de 296 millions budget en baisse d'environ 68 millions de francs par rapport à celui de l'an passé. Le pasteur président a jugé ce montant de « budget réaliste et tenant compte de la crise économique» actuelle.

Celui-ci est composé des recettes propres de l'église, des frais de scolarité issus de son ordre d'enseignement, mais aussi des financements aléatoires comme les dîmes, dons, legs, etc. Le révérend Jean-Jacques

Ndong Ekouaghe s'est par

ailleurs félicité de la bonne

tenue des assises de cette commission, troisième du 802 mille francs CFA, après genre, a-t-il dit, depuis le d'âpres discussions. Soit un début de sa mandature. Il a aussi rappelé l'importance desdites commissions. Parce que, pour lui, « l'absence de budgétisation est un manque de sagesse qui laisse la porte ouverte à la pauvreté. Sans budgétisation, on ne sait pas ce qu'on possède, ce qu'on dépense, et donc on ne peut pas rendre compte. En définitive, on est mauvais gestionnaire de petites richesses confiées par Dieu à nos soins. Avec un tel manquement, Dieu ne peut pas nous confier de grandes richesses.»



Communiqué de presse

Sous le parrainage du Ministère de la Santé Publique et de la Population, en partenariat avec la CNAMGS et les Rotary clubs de Libreville organisent du 26 novembre au 6 décembre 2016 dans les CHU de Libreville, d'Owendo et d'Angondjé une mission humanitaire chirurgicale conduite par des médecins indiens.

- · Les patients dialysés ayant besoin d'un implant, les patients présentant des pathologies urologiques ou abdominale sont invités à se présenter à l'accueil du CHU de Libreville
- Les patients présentant des pathologies orthopédiques (fractures, malformations, etc.) ou maxillo-faciales (traumatismes de la face, tumeurs, becs de lièvre, etc.) sont invités à se présenter à l'accueil
- Les patients présentant des pathologies ophtalmologiques (cataractes) sont invités à se présenter à l'accueil du CHU d'Angondié.

L'accueil et les consultations dans les différents CHU débuteront le mercredi 16 novembre 2016 et s'achèveront le 5 décembre 2016. Pour ce qui concerne les cataractes, les consultations seront organisées à partir du 15 novembre 2016.

Les consultations et les interventions chirurgicales seront gratuites pour les patients.



